

ABSTRAK

M Irsal. 105 192 156 14. 2019. *Penanaman nilai-nilai pendidikan islam melalui metode pembiasaan siswa SMA Muhammadiyah Kalosi. Kabupaten Enrekang.* Dibimbing oleh Nur'ani Azis dan Abdul Fattah.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan proses penanaman nilai-nilai pendidikan islam melalui metode pembiasaan siswa di SMA Muhammadiyah Kalosi Kabupaten Enrekang dan untuk mengetahui penerapan nilai-nilai pendidikan islam melalui metode pembiasaan siswa di SMA Muhammadiyah Kalosi Kabupaten Enrekang.

Jenis penelitian yang digunakan dalam Penelitian ini adalah deskripsi kualitatif, yaitu sesuatu proses pengumpulan data secara sistematis dan intensif untuk memperoleh pengetahuan dan informasi. Maka dalam penelitian ini peneliti mengamati dan berinteraksi dengan Kepala Sekolah, Pendidik atau Guru-guru serta Peserta Didik di SMA Muhammadiyah Kalosi Kabupaten Enrekang dengan wawancara dan mencari data dengan mengkaji serta mendokumentasinya.

Berdasarkan penelitian yang membuktikan bahwa bentuk proses penanaman nilai-nilai pendidikan Islam melalui metode pembiasaan siswa di SMA Muhammadiyah Kalosi Kabupaten Enrekang adalah Dengan mengikuti shalat berjamaah secara rutin, mengembangkan kepribadian peserta didik dengan kegiatan kaderisasi dan mengembangkan tingkah laku / akhlak dengan membiasakan menyapa dengan mengucapkan salam, melaksanakan shalat dhuha, membaca doa pada saat memulai dan mengakhiri proses belajar mengajar . Serta penerapan nilai-nilai pendidikan Islam melalui metode pembiasaan siswa di SMA Muhammadiyah kalosi Kabupaten Enrekang adalah dengan mengutamakan empat aspek; pertama membentuk nilai ketauhidan/aqidah ;dengan melaksanakan shalat fardhu dhuhur secara berjamaah, membaca doa, kedua nilai ibadah;dengan membudidayakan membaca Al-Qur'an 15 menit sebelum proses belajar mengajar, shalat sunnah dhuha pada waktu dhuha, ketiga nilai akhlak;selalu mengucapkan salam ketika saling menyapa sesama peserta didik maupun kepada pendidik dilingkungan sekolah, dan keempat nilai sejarah;dengan memperkenalkan sejarah-sejarah Islam melalui kegiatan rutin tahunan kaderisasi IPM (Ikatan Pelajar muhammadiyah) dan maulid nabi ataupun melaksanakan study tour dengan mengunjungi tempat-tempat religi sebagai bentuk pengenalan sejarah islam.

Kata Kunci : Penanaman Nilai-nilai Pendidikan Islam, Metode Pembiasaan Siswa